

Nachhaltige Mobilität in Freiburg

Ganztagesprogramm mit Fahrrad oder ÖPNV

Die Stadt Freiburg hat sich bereits frühzeitig für eine Abkehr der in den 1960er Jahren üblichen, auto-orientierten Verkehrsplanung entschieden. Seit fast 50 Jahren ist es eines der Ziele der städtischen Verkehrspolitik die umweltfreundliche Mobilität attraktiver zu machen und Alternativen zum Auto zu bieten. Für ihre nachhaltige Verkehrskonzeption wurde die Stadt mehrfach ausgezeichnet und gilt als internationales Vorbild. Mehr als 70 % der Wege in der Stadt werden zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem öffentlichen Nahverkehr zurückgelegt.

Heute in die
Zukunft reisen!



Offizieller Partner von:

GREENCITY
FREIBURG

- Einführungsvortrag zu nachhaltiger Stadtplanung und umweltfreundlicher Mobilität in Freiburg
- Führung durch die historische Altstadt mit Fokus auf Mobilität und die Erweiterung der Fußgängerzone
- Besuch des neuen Freiburger Hauptbahnhofes und der Radstation.
- Mittagessen in einem passenden Restaurant
- Besuch des Stadtteils Rieselfeld, dem mit 11.000 Einwohnern größten neuen Viertel der Stadt mit Straßenbahnanschluss, Park & Ride und einer fußgänger- und fahrradfreundlichen Planung
- Tour zu Freiburgs weltweit bekanntem Modellstadtteil Vauban mit seinem innovativen Verkehrskonzept

Dauer: 8 Stunden

Teilnehmerzahl: max. 25

Transport: Zu Fuß und mit Straßenbahn oder Fahrrad

Preis: 950€ / **Preis für Universitäten:** 795€

Leistungen: Erfahrener Referent, Vortragsraum, Organisation

Nicht inbegriffen: Transport, Mittagessen

